

# *Ministerio de Interior de Cuba investiga lamentable hecho en Camalote*

---



**Ministerio del Interior**

La Habana, 5 de feb (RHC) Las autoridades del Ministerio del Interior (Minint) de Cuba investigan hoy un terrible acontecimiento ocurrido en un poblado al norte de la capital de la provincia Camagüey.

En la Comunidad de Camalote, perteneciente al municipio de Nuevitas, sucedió en la madrugada del día 4 de febrero un lamentable acontecimiento, que terminó con la vida de una joven de 17 años.

De acuerdo con la nota del Minint que da cuenta del incidente, «un individuo de 50 años de edad, de pésima conducta social y con múltiples antecedentes penales, ultimó con el empleo de armas blancas a su expareja de 17 años de edad, quien buscaba resguardo en la subestación de la Policía Nacional Revolucionaria de la comunidad».

La respuesta de las fuerzas del orden interior que actuaron ante la agresión dio como resultado que el autor del suceso fuera lesionado en la región lumbar, precisó el comunicado.

Fuerzas del sistema de Investigación Criminal de la provincia continúan la investigación para su total esclarecimiento, añadió.

El hecho ha conmocionado a la opinión pública, por la violencia y por lo inusual en una sociedad donde se aboga no solo por los derechos humanos, sino además por la integridad física, y mental de la mujer.

Con este presupuesto, proyectos como el Programa Nacional de Adelanto de las Mujeres en Cuba resultan elogiados incluso por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/312768-ministerio-de-interior-de-cuba-investiga-lamentable-hecho-en-camalote>



**Radio Habana Cuba**